

Le gouvernement du Nicaragua souligne la nécessité du retour de la paix dans le pays



Managua, 20 juin (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua a mis l'accent sur la nécessité du retour à la paix et à la tranquillité dans le pays affecté ces deux derniers mois par la violence de l'opposition qui a déjà fait 173 morts dont des enfants.

Dans un message diffusé à des journalistes à Managua, la vice-présidente nicaraguayenne, Rosario Murillo, a dit: assez de violence, de haine, de crimes, d'indignité, de mort et de douleur. Elle a réaffirmé que les priorités sont la paix et la réconciliation.

Hier la Commission de la Vérité, de la Justice et de la Paix chargée de faire toute la lumière sur les faits survenus durant le différend social et politique au Nicaragua, a fait savoir que sur le total des morts enregistrés, 156 sont des hommes, 6 des femmes et 11 des enfants.

Les membres de la Commission ont mis l'accent sur le fait que les chiffres sont alarmants mais que les conditions extrêmes dans lesquelles se sont produites les morts le sont encore plus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165087-le-gouvernement-du-nicaragua-souligne-la-necessite-du-retour-de-la-paix-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba